

Le Carnaval en folie a été rythmé par la batucada

Samedi, le soleil a accompagné le "Carnaval en folie" organisé par les élus adultes et enfants.

Après le défilé partant de la place de la mairie, le superbe M. Carnaval des enfants du périscolaire a vite brûlé, aux sons de la dynamique batucada Ziriguidoum, dans le Parc du Granier.

Puis le défilé est reparti en direction de la salle polyvalente, où, après une dernière aubade de la batucada, un stand de l'école élémentaire attendait pour vendre le goûter.

Cinquante-six enfants ont participé au concours de déguisements organisé par le conseil municipal enfants, dont le jury était composé de représentants du conseil des sages et des conseils municipaux adultes et enfants.

Agnès Bernès

